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Обсуждаются меры по развитию Хорезмской области в
разрезе махаллей

В городе Ургенче проходит совещание с участием актива Хорезмской области и ответственных лиц
отраслей.

В начале совещания Президент Шавкат Мирзиёев вновь поздравил хорезмских дехкан и фермеров,
весь наш трудолюбивый народ с отмечаемым сегодня Днем работников сельского хозяйства.

- Это вторая наша поездка в Хорезм в этом году. Цель - встретиться с глазу на глаз, обсудить
актуальные вопросы в области, поговорить о том, какие еще есть возможности, какая поддержка
нужна, каков будет результат. Невозможно развивать экономику высокопарными словами. Если мы
поймем проблемы как они есть, тогда и решения будут правильными и справедливыми, - сказал
Президент.

Глава государства отметил, что будет внедрена новая система решения социальных проблем на
основе принципа «председатель махалли - реформатор».

- Одним приездом Президента раз в год результата не добиться. Каждый хоким, руководитель
экономического  комплекса  должен  планомерно  работать  над  проблемами  региона.  Никто  не
придет со стороны и не сделает. Как раз вчера я разговаривал с хокимами городов и районов
Хорезма. Сколько бы средств они не запросили, я дал. Не потому, что у нас много денег, а потому
что они смогли правильно поставить вопрос. Люди тоже не должны быть равнодушными. Местные
кенгаши, махалли должны требовать, - сказал Шавкат Мирзиёев.

На совещании критически рассмотрено состояние социально-экономического развития области.
Определены задачи по развитию сельского хозяйства, производства и услуг, созданию рабочих
мест, сокращению бедности и улучшению социальных условий в махаллях.

Совещание продолжается.
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